


Domenica 15 novembre 20208 POLITICA

IL CONFRONTO ALL’EVENTO «FUTURA 2020» RESTA IL NODO CONTRATTI, CON IL SINDACALISTA CHE SPINGE SU QUELLI NAZIONALI

Confindustria-Cgil, c’è il via libera al dialogo
Bonomi: «Ma il governo deve essere arbitro, non sponda». Landini: «Ora più salario»

l ROMA. «Sì al dialogo». «Utile con-
fronto». Carlo Bonomi e Maurizio Lan-
dini sanciscono dopo un lungo faccia a
faccia all’evento Cgil Futura 2020, la vo-
lontà di cercare insieme «soluzioni per il
Paese». Si parte dal rimarcare le distanze
che, fra Confindustria e Cgil, ci sono e
restano. Il presidente di Confindustria
che ricorda l’appello ad aderire ad un
patto per l’Italia: «Confrontiamoci ma
non proclamiamo scioperi e non portiamo
la gente in piazza perchè gli animi sono
già esasperati».

Il leader della Cgil risponde: «Siamo
convinti che questo cambiamento si fa
insieme. Ma io più che patti vedo il rin-

novo dei contratti». C’è poi il tema del
ruolo del Governo. È possibile avviare
una consultazione permanente tra Con-
dindustria e Cgil? «Sicuramente. L’im -
portante è che insieme rivendichiamo
con il Governo una discussione», rispon-
de Landini. Anche Bonomi dice «sì» e sul
Governo ribatte: «Deve però mantenere la
maglia dell’arbitro. Pensare che il Go-
verno possa fare da sponda per una delle
due squadre non va bene».

Sul fronte dei contratti l’approccio è
discorde. Maurizio Landini difende la ca-
pillarità dei contratti nazionali e invoca
più salario e meno orario. Carlo Bonomi
vuole invece una maggior spinta alla con-

trattazione di secondo livello: «Ho sempre
detto che lo scambio deve essere sala-
rio-produttività». Per Confindustria c’è
l’esigenza di rispondere in modo diverso a
realtà economiche diverse, perchè «il Pae-
se non è omogeneo nelle sue caratteri-
stiche di produttività, tra Nord e Sud».

Landini non la vede così: «Insisto sui
contratti nazionali non perchè siano al-
ternativi alla contrattazione aziendale
ma perchè nel nostro Paese siamo fatti
anche di tante Pmi, ed il contratto na-
zionale rimane lo strumento che è in gra-
do di dare risposte a tutti, di alzare e
unificare il livello di qualità in senso ge-
nerale».
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INFRASTRUT TURE PREVISTI «25 NUOVI VIADOTTI, 9 GALLERIE E 14 NUOVE STAZIONI CHE SORGERANNO IN 121 CHILOMETRI» TRA LE DUE CAPITALI DEL SUD

«Altà velocità Napoli-Bari, c’è l’ultimo bando»
L’annuncio sui social del ministro dei Trasporti De Micheli: «Conclusione lavori nel 2026»

NAPOLI-BARI La parte campana della nuova tratta

l Passi in avanti nella infrastrutturazione
dell’alta velocità Napoli-Bari. Il ministro delle
Infrastrutture e dei Trasporti, Paola De Micheli,
annuncia «25 nuovi viadotti, 9 gallerie e 14 nuo-
ve stazioni che sorgeranno in 121 chilometri per
unire Napoli e Bari in due ore di treno. Oggi
(ieri, ndr) - continua l'esponente dell'esecutivo
giallorosso su Facebook - compie un passo avan-
ti decisivo un’opera fondamentale per collegare
meglio il nostro Mezzogiorno e ridurre le di-
stanze, non solo quelle fisiche, ma anche quelle
economiche e sociali». «È stato pubblicato infatti
- dichiara ancora l’ esponente dem - il bando di
gara per la costruzione dell'ultimo lotto della li-

nea Alta capacità-Alta velocità Napoli-Bari: 28
chilometri di Rete ferroviaria italiana tra Hir-
pinia e Orsara per un investimento di 1,5 mi-
liardi». Per la De Micheli si tratta di «un grande
cantiere che si aggiunge agli altri già aperti nel
Sud e darà lavoro a tante persone e imprese. Nel
2026 è prevista la conclusione lavori, ma dal 2023
inizieranno le aperture progressive delle tratte.
Passo dopo passo, decisione dopo decisione»,
conclude De Micheli, «prende forma la nostra
idea di Paese: più veloce, più interconnesso, e
quindi più giusto».

L’obiettivo principale del progetto è la velo-
cizzazione del collegamento attuale e il miglio-

ramento dell’accessibilità al servizio nelle aree
attraversate, sia per servizi nazionali di lunga
percorrenza (velocità dell’ordine di 250 Km/h),
sia per il servizio regionale e merci.

Il programma prevede interventi di raddoppio
e di variante all’attuale tracciato, per aumentare
la capacità di traffico della linea e la velocità dei
collegamenti: variante Cancello - Napoli per in-
tegrazione con la linea AV/AC, raddoppio e ve-
locizzazione Cancello - Frasso Telesino - Bene-
vento, raddoppio in variante Apice - Orsara, rad-
doppio Orsara - Bovino, raddoppio Cervaro - Bo-
vino, bretella di Foggia, Nodo di Bari - Variante
Bari Sud (Bari Centrale - Bari Torre a Mare).
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Comune, chi entra e chi esce
Pronto il rimpasto in giunta con le manovre di Forza Italia, Lega e Fratelli d’Italia

PALAZZO DI CITTÀ
LA VERIFICA NEL CENTRODESTRA

SOTTOGOVERNO
Dopo le nomine di Orlando e Cavallo in
Amiu potrebbero esserci altre manovre in
Amgas tra cda e collegio dei revisori

BILANCIO
La delega del dimissionario Bove
andrebbe a Narciso di Fratelli d’Italia, il cui
gruppo ha più volte contestato la dirigenza

Una delle ultime sedute pubbliche del consiglio comunale di Foggia

l Alle battute finali la verifica
politico programmatica al Comune
di Foggia. Il sindaco Franco Lan-
della, dopo la consultazione con i
partiti della coalizione di centrode-
stra, dalla Lega a Fratelli d’Italia, da
Forza Italia alle liste civiche e ai
consiglieri che si sono dichiarati in-
dipendenti, sarebbe pronto a firmare
i decreti di nomina degli assessori
per dare vita al Landella bis a quin-
dici mesi dalla nascita della giunta,
peraltro con non pochi problemi in
seguito alla scissione interna alla
Lega proprio all’indomani delle ele-
zioni comunali.

I problemi principali sarebbero
sorti nella Lega, ma da quello che si è
capito non ci sarà alcun ripensa-
mento sui nomi del vicesindaco Pao-
lo La Torre (ha pure la delicata de-
lega all’urbanistica) e dell’assessore

alle politiche sociali, Raffaella Vac-
ca. Chi andrebbe fuori sarebbe in-
vece l’assessore alla sicurezza e alla
polizia locale, Cinzia Carella. Al suo
posto entrerebbe un assessore in
quota a Forza Italia che ha ceduto la
delega al Bilancio che era in possesso
di Antonio Bove, dimissionario dopo
il passaggio del sindaco Franco Lan-
della da Forza Italia alla Lega di
Salvini.

Forza Italia avrebbe puntato su
una donna, Alessandra Loretti, pro-
prio per la delega alla sicurezza e alla
polizia locale, mentre il bilancio ver-
rebbe riconosciuto a Fratelli d’Italia
che avrebbe ufficializzato al sindaco
il nome di Rosario Narciso, vicino al
consigliere comunale Bruno Longo,
più volte in contrasto con il dirigente
della “ragioneria” generale del Co-
mune, Carlo Dicesare.

Il consigliere comunale Francesco
Morese (che ha la delega fiduciaria ai
lavori pubblici) resta fuori dalla
giunta, anche perché il sindaco Lan-
della vorrebbe lanciarlo alle pros-
sime elezioni provinciali di secondo
grado previste tra qualche settima-
na.

Definita più o meno la griglia an-
che del cosiddetto sottogoverno, ov-
vero le aziende partecipate:
dall’Amiu Puglia all’Amgas; dall’Am
Service all’Ataf. Per Amiu sono state
fatte due nomine: una in quota a
Fratelli d’Italia con Oronzo Orlando
ed una in quota Lega con Rita Ca-
vallo. Ci sarebbe qualche altro posto
da sistemare tra consigli d’ammi-
nistrazione e revisori dei conti pro-
prio per far quadrare attese e aspet-
tative del poltronificio controllato
dal Comune.



Lunedì 16 novembre 2020II I FOGGIA CITTÀ

Antiusura
Progetto

della Fondazione
Buon Samaritano

Nell’ambito del Pon Le-
galità, il Ministero dell’In -
terno ha inteso premiare il
progetto redatto dalla Fon-
dazione Buon Samaritano,
con la collaborazione di
Daniela Eronia, finalizzato
alla prevenzione ed al con-
trasto dei fenomeni di rac-
ket ed usura. «Il progetto
prevede, in sintesi, un’ana -
lisi preventiva della situa-
zione emergenziale in cui
versa la Capitanata, cui farà
seguito una campagna di
sensibilizzazione, preven-
zione ed educazione finan-
ziaria ed una serie di azioni
a sostegno delle vittime
dei reati di usura ed estor-
sione, compreso un per-
corso di accompagnamen-
to alla denuncia», spiega il
presidente della Fondazio-
ne Antiusura di Foggia,
Pippo Cavaliere, che ag-
giunge: «L’iniziativa è stata
attivata con il partenariato
di Confindustria Foggia,
che collaborerà alla sua at-
tuazione con il coinvolgi-
mento del suo organismo,
l’Osservatorio sulla Legali-
tà, presieduto da Massimo
Lucianetti, magistrato di
grande esperienza. Il finan-
ziamento concesso è moti-
vo di grande soddisfazione
per i volontari della Fonda-
zione per un duplice ordine
di motivi. Il primo perché

viene riconosciuta l’azione
che la Fondazione sta por-
tando avanti da ben 25 an-
ni per contrastare il feno-
meno criminale, assisten-
do le vittime di usura, pre-
sentandosi sistematica-
mente nelle aule di tribuna-
le come parte civile nei
procedimenti penali, con-
cedendo prestiti per oltre
14 milioni di euro alle fami-
glie in difficoltà economica
al fine di prevenire il ricor-
so all’usura. L’altro motivo
di soddisfazione sta nell’at -
tenzione che lo Stato ha ri-
volto alla Provincia di Fog-
gia, in cui la criminalità non
demorde ed è alla costante
ricerca di un consenso so-
ciale propagando un welfa-
re mafioso di prossimità in
un contesto caratterizzato
dalla grave emergenza epi-
demiologica, proponendo
“aiuti” in alternativa a quelli
offerti dallo Stato.»
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Il Pug e il nodo fabbisogno abitativo
Karrer ha chiesto a giunta e Commissione Territorio indirizzi per la quantificazione

LA FOGGIA DEL FUTURO
IL PIANO URBANISTICO GENERALE

IL VICE SINDACO LA TORRE
«Si punta ad una visione intersettoriale
che non si concentra esclusivamente
sull’aspetto propriamente edilizio»

LE CIFRE DEL FABBISOGNO
Terrà conto dell’eliminazione delle
abitazioni insalubri, coabitazioni e
agglomerazioni residenziali illegali

Una veduta dall’alto di Foggia

l «Il percorso verso la redazio-
ne e l’approvazione del Piano Ur-
banistico Generale procede spe-
dito. E continua nel rispetto dei
principi di condivisione e parte-
cipazione che sin dall’inizio ab-
biamo voluto sposare col sindaco
Landella. L’incontro tenuto con la
Commissione ‘Territorio’ ha in-
fatti confermato la necessità e l’op -
portunità di allargare il confronto
e l’ascolto circa gli spunti di ri-
flessione ed i contributi che pro-
vengono dal Consiglio comunale,
oltre che dai ‘portatori di interes-
se’ che abbiamo già coinvolto nel-
la fase di discussione del Docu-
mento Programmatico Prelimina-
re.» Lo afferma il vicesindaco con
delega all’urbanistica, Paolo La
Torre, che aggiunge: «Proprio in
questo senso alla Commissione
consiliare abbiamo illustrato le
osservazioni giunte al DPP, di cui,
nonostante non posseggano valo-
re vincolante, intendiamo tenere
conto quali spunti di riflessione
nell'iter di elaborazione del PUG.
Assieme al dirigente Affatato ab-
biamo inoltre affrontato le previ-
sioni strutturali e programmati-
che che ci accompagneranno nel
lavoro che ci attende: dalle cosid-
dette ‘invarianti’, cioè dai ‘paletti’
di carattere storico, ambientale e
paesaggistico, alle ipotesi di tra-
sformazione urbana intorno alle
quali si snoderanno da un lato l’at -
tività del progettista, l’architetto
Francesco Karrer, e dall’altro
quella della parte politica, che na-
turalmente avrà un ruolo decisivo
in questo processo.»

«Il documento al quale stiamo
lavorando ha la funzione e l’am -
bizione di disegnare il futuro della
città in termini di opportunità,
servizi e prospettive di sviluppo:
dalla zona ASI al Quartiere Fie-
ristico, dalle periferie alla riqua-
lificazione delle aree centrali, con
particolare attenzione ai cosiddet-
ti Quartieri Settecenteschi. Una
visione intersettoriale, quindi,
che non si concentra esclusiva-
mente sull’aspetto propriamente
edilizio, ma incrocia ambiti diver-
si come il commercio, la nascita
della ‘Cittadella della Salute’ e la
crescita della nostra Università,
solo per fare alcuni tra gli esempi
più rilevanti», afferma ancora il
vicesindaco La Torre che infine
aggiunge: «Con la Commissione
consiliare Territorio, proprio
nell’ottica della definizione
dell’orizzonte verso il quale si
muove Foggia, abbiamo esamina-
to anche gli elementi legati ai co-
siddetti contesti territoriali, che
all’interno del Pug rappresentano
un aspetto fondamentale per de-
lineare le principali scelte di me-
dio-lungo periodo rispetto all’azio -
ne di riqualificazione, sempre nel
rispetto di quell’idea policentrica
che rappresenta l’idea guida del
Pug. Contesti urbani, periurbani e
rurali sono la cornice entro cui il
PUG svilupperà i suoi obiettivi, in
modo da valorizzare ogni poten-
zialità della città, tutelandone nel
contempo le peculiarità storiche,
culturali, ambientali e produttive.
È’ doveroso esprimere un ringra-
ziamento ai componenti della
Commissione per la puntualità
delle osservazioni avanzate e per
un lavoro che ha accompagnato e
accompagna ciò che stiamo pro-
grammando e realizzando, in
quella logica inclusiva che è pro-
pria di un documento così impor-
tante come il Pug. Con loro tor-
neremo a confrontarci prestissi-

mo, per condividere questo per-
corso e per affrontare un altro
grande tema che del PUG è parte
integrante: il fabbisogno abitati-
vo, per il quale l’architetto Karrer
ha chiesto alla Commissione la
formulazione di indirizzi per il
completamento della parte pro-
grammatica. Si tratta di indirizzi
che ovviamente terranno conto
dei criteri relativi alla soddisfa-
zione della domanda espressa dal-
la popolazione disagiata, all’elimi -
nazione delle abitazioni insalubri,
delle coabitazioni e delle agglome-
razioni residenziali illegali, solo
per fare qualche esempio. A questi
indirizzi saranno aggiunti quelli
relativi alla parte strutturale del
PUG, in particolare per i program-
mi urbanistici di iniziativa pri-
vata».
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CAMERA DI COMMERCIO GELSOMINO: «NON È MOLTO, MA POSSONO AIUTARE»

Alle imprese del turismo
voucher di 5mila euro
per arginare i costi Covid

l Voucher di 5000 euro a so-
stegno delle imprese turistiche
locali, la Camera di commercio di
Foggia ha aperto un bando che
prevede quattro misure di in-
tervento: «La misura punta a met-
tere in sicurezza le strutture; con-
tribuisce alla formazione del per-
sonale; favorisce interventi di co-
municazione e commercializza-
zione mirata e di promozione e
rafforzamento del turismo eno-
gastronomico e culturale». Il ban-
do turismo 2020 (165mila euro
disponibili) è stato pubblicato sul
sito internet dell’Ente e punta a
fornire un aiuto ad un settore
strategico dell’economia di Ca-
pitanata colpito profondamente
dall’emergenza Covid che mette a
repentaglio la sopravvivenza so-
prattutto delle imprese che de-
stagionalizzano con il turismo na-
turalistico, ma la pandemia bloc-
ca tutti quei flussi diretti in lo-
calità uniche come la Foresta
umbra.

Beneficiari di questo nuovo so-
stegno sono, appunto, le piccole e

medie aziende del settore turi-
stico aventi sede nella provincia
di Foggia, in regola con le norme
sulla sicurezza sui luoghi di la-
voro e con il pagamento del diritto
annuale camerale per l’iscrizione
al registro camerale delle impre-
se.

Nel dettaglio l’intervento finan-
ziario è rivolto ad alberghi e
strutture ricettive, attività di ri-
storazione, agenzie di viaggi e
parchi divertimenti. «Ciascuna
impresa - viene precisato - può
presentare una sola domanda di
contributo scegliendo tra le di-
verse misure previste. Per con-
sultare il bando, per conoscere la
procedura e per scaricare tutta la
modulistica necessaria bisogna
collegarsi alla sezione dedicata
del sito internet all’indirizzo ht-
tp://fg.camcom.gov.it/contribu -
ti-imprese. Per maggiori infor-
mazioni è comunque possibile
contattare gli uffici preposti
dell’Ente scrivendo una mail
all’indirizzo imprese@fg.cam-
com.it».

«Siamo consapevoli che non sa-
ranno questi voucher ad arginare
la profonda crisi economica che
sta attanagliando il settore in que-
sti mesi – ha commentato il pre-
sidente della Camera di Com-
mercio di Foggia, Damiano Gel-
somino - ma questi bandi sono la
testimonianza concreta della no-
stra ferma volontà di essere al
fianco delle imprese locali».

GARGANO La Foresta umbra
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STUDI E LAVORO
UNA TRE GIORNI DALLA FIERA ALL’ON LINE

Laureati e dottori di
ricerca dell’Università
di Foggia protagonisti
della tre giorni
di confronto
con importanti
top player

Innovazione e web tecnology
le nuove sfide lanciate da Unifg
Da oggi la vetrina con aziende per gli incontri con gli studenti

l L'Università di Foggia continua a pro-
gettare il futuro per i suoi studenti. E questa
volta lo fa con la nuova Virtual Fair “Talent
for Career”, uno spazio di orientamento al
lavoro e di conoscenza del mondo delle
imprese, che si svolgerà da oggi al 19 no-
vembre. Una fiera del lavoro innovativa,
declinata interamente on line, che intende
agevolare l'incontro tra domanda e offerta e
che, allo stesso tempo, si configura come
un'opportunità di crescita e arricchimento
per gli studenti e i neo laureati, ma anche
per le stesse aziende del territorio che vi
prenderanno parte.

L'iniziativa, nata su proposta del nuovo
Career Development Center di Ateneo e
dall'Area orientamento e Placement di
Unifg, ha ottenuto l'adesione delle imprese
e di importantissimi opinion leaders del
panorama nazionale che daranno vita a
una serie di “Inspirational speech” a cui si
aggiungeranno professionisti provenienti
dal mondo delle start up e della formazione
che offriranno supporto ai partecipanti nel
loro ruolo di coach..

La tre giorni di incontri, organizzata con
il contributo di EleHub, prevede un pro-
gramma articolato che vedrà anche delle
vere e proprie business challenges. Nei
giorni scorsi, infatti, le cinque aziende se-
lezionate (Blab, Eurosa, Manta Group, Ge-
nerali e IFun) hanno lanciato una serie di
sfide rivolte a studenti, laureati e dottori di
ricerca. Un vero e proprio banco di prova
con un premio finale in denaro da 500 euro
assegnato da una giuria mista, composta da
docenti, studenti e personalità aziendali.

«Può, il batter d'ali di una farfalla in
Brasile, provocare un tornado in Texas?»,
si chiedeva Lorenz: l'Università di Foggia è
convinta che la risposta sia sì. «Il talento dei
nostri studenti e laureati può diventare
germoglio di cambiamento ed innovazione,
forza motrice per cambiare la rotta – com -
menta Mariangela Caroprese, delegata del
Rettore per il Placement -. Coltiviamo ta-
lenti, orientiamo percorsi, costruiamo fu-
turo. È per questo che abbiamo inteso for-
nire un aiuto concreto ai nostri laureandi,
affiancandoli nel loro percorso di crescita

con una Virtual Fair che offra loro la pos-
sibilità di mettersi concretamente alla pro-
va, stimolando l’autodeterminazione e la
co».

In questa ottica Talent for Career non
sarà solo uno spazio per fare recruiting ma
anche un'occasione per ripensarsi attra-
verso gli inspirational speech di illustri
relatori, professionisti di successo prove-
nienti da un mondo del lavoro in continua
evoluzione: Oscar di Montigny, Chief In-
novation, Sustainability and Value Stra-
tegy Officer di Banca Mediolanum e pre-
sidente di Flowe; Sandro Formica, Ph.D. e
docente di Scienza del sé presso la Florida
International University di Miami; Isabella
Fumagalli, amministratore delegato Grup-
po Bnp Paribas Cardif; Tiziana Olivieri,
Western Europe Executive Industry Direc-
tor di Microsoft. Ciascun protagonista, uni-
co nel suo genere ed eccellenza nel proprio
campo, in ogni webinar, metterà a dispo-
sizione la propria combinazione vincente
di soft e hard skill, volano per un ingresso di
successo nel mercato del lavoro.
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SAN SEVERO IN DIRITTURA D’ARRIVO E DOPO ANNI DI ATTESA I LAVORI NEL PALAZZINA DI LARGO SANITÀ

La biblioteca giuridica Felice Chirò
potrebbe riaprire entro fine anno
Vi saranno custoditi 6mila libri, c’è già l’accordo con la Fondazione per gestirla

l SAN SEVERO. Ad un passo dalla
conclusione a San Severo i lavori per la
realizzazione della biblioteca economi-
co-giuridica di largo Sanità. L’auspicio è
che entro fine anno si possa arrivare - e
dopo anni e anni di attesa - alla riapertura
della biblioteca economica «Felice Chirò»,
che sarà ospitata nel corpo «c» di largo
Sanità. Il completamento della struttura
adiacente la biblioteca Minuziano che è
ospitata nell'edificio Pascoli, consentirà di
dare esecuzione alla concessione in co-
modato d'uso della palazzina alla fon-
dazione «Felice Chirò» per 30 anni, così
come già deliberato dalla giunta comunale
nei mesi scorsi.

La struttura situata all’angolo tra via
Iannarelli e via Amedeo D’Aosta è in-
teressata da numerosi anni da lavori per
adeguare gli impianti alle nuove norme
sopravvenute: impianto elettrico, idrau-
lico e antincendio. Pertanto con la rea-
lizzazione della struttura la città di San
Severo potrà beneficiare di un’offerta cul-
turale più importante e consistente, po-
tendo contare anche su un patrimonio
librario senza precedenti. Circa 6mila vo-
lumi, tra quelli più importanti del pa-
trimonio librario del Comune saranno

resi disponibili proprio presso la biblio-
teca Chirò. Sitratta di libri che da anni
sono dislocati presso vari depositi co-
munali, in locali che non agevolano la
possibilità di goderne da parte dell’uten -
za.

L'accordo, stipulato prevede che la fon-
dazione dovrà contribuire per intero alle

spese di gestione e vigilanza del nuovo
edificio, fornendo anche gli arredi e le
relative apparecchiature informatiche;
dovrà provvedere alle spese relative alla
progressiva implementazione della biblio-
teca; a garantire il funzionamento e la
gestione della biblioteca, con personale e
spese interamente a proprio carico, as-
sicurandone la più ampia fruibilità senza
alcun onere a carico dei potenziali uten-
ti.

La fondazione «Chirò», acquisita la con-
cessione e la disponibilità reale dell’im -
mobile, ha già annunciato che provvederà
a completare tempestivamente tutti gli
allestimenti ed arredi interni per adibire
l’edificio a sede della biblioteca. Un in-
tervento di riqualificazione che permet-
terà di rilanciare l'intera area urbana che
da decenni attende la realizzazione della
cittadella della cultura. Anche gli eser-
centi del quartiere attendono con una
certa fiducia l’apertura della biblioteca
nella speranza che, una volta che sarà
stata superata l’emergenza covid-19, l’af -
flusso di utenti possa servire portare ef-
fetti benefici anche alle attività commer-
ciali della zona.

Angelo Ciavarella

SAN SEVERO La biblioteca Chirò
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